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　2007ー 2008年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーは分かちあいの心」	R . I . 会 長	 ウィルフリッド　J.ウィルキンソン
2580地区テーマ	 まず「楽しく、魅力あるクラブ」ありき　そして「良き友と共に奉仕を！」
	 	 地区ガバナー	 浅 　川　皓　司
クラブテーマ	 「実践しよう奉仕活動」	 クラブ会長	 斎 　藤　彰　悟

今後の卓話予定

本日の卓話

「中年男性の魅力の作り方」	 美容アドバイザー　林　美春　様

前回（9/19  1052 回）の記録

会長報告＜斎藤会長＞
・RI  2009〜10年度会長ノミニーに、スコッ
トランド出身のジョンケニー氏が選出され
ました。

・「意義ある業績賞」の申請に関する案内が
来ましたが、残念ながら当クラブでは該当
するプロジェクトがありません。

幹事報告＜山尾幹事＞
・11月15日㈭の地区大会のご案内をしており
ますが、未だ、出欠の回答が出ていない方

がいます。事前に届出が必要なため、本
日の回覧板に必ず記入して下さい。現在
の出席者は33名です。
・他クラブから、例会変更の案内が届いてい
ますので、クラブ事務所でご確認下さい。
・東京江戸川RCよりメールアドレス変更の
お知らせが届いております。事務所でご
確認下さい。

・来週は例会場が４F「飛翔の間」に変更と
なりますのでご注意ください。

・今週、来週と久保田さんがお休みです。

出　　席　　報　　告

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

  ５３名  １名  ４名  33 名  15 名  68.75％  第 1050 回修正　欠席 7名・出席率 85.42％

◆ゲ ス ト  0 名	
◆ビジター 1 名	 東京江北 RC　矢島　寛	様

10/３	 「米山記念月間に因んで」	 地区米山奨学委員長　池原郁夫　様
10/	10	 休　　会	
	10/	17	「現代クリニック裏事情」	 田村順二　君
10/	24	 クラブフォーラム「委員会組織について」

　10月結婚記念日	 　　７日（23周年） 渡辺ご夫妻 ・ ９日（13周年）潮田ご夫妻
　	 　　10日（48周年） 宮沢ご夫妻 ・ 12日（41周年）大塚ご夫妻

◆ 例 会 場 変 更 の お 知 ら せ ◆
９月 26 日の例会場は、４階「飛翔の間」に変更となります。

お間違えのないよう、お集まり下さい。

会長　斎 藤 彰 悟
幹事　山 尾 尚 司

本日の食事

10/3 の食事

カレーブッフェ

洋 食 弁 当

チキンカレー、サラダ

木ノ子スープ・ポークのカレー風味・エビとスズキのトマトソース・春雨サラダ・フルーツ・ライス



委員会報告
＜出席委員会　太田委員長＞
・９月27日に例会訪問をする、紀尾井町RC
から送られてきた中央分区IMの報告書を
回覧いたします。クラブの財政問題から、
増強を考え、女性会員問題を議論していっ
た経過が書かれています。どうぞご一読く
ださい。

＜IT委員会　井田委員長＞
・ITインフラの整備ということで、本日
「コピー/ファックス/プリンター機」（１
台３役）を入れ替えました。カラープリン
トも可能です。

・プロジェクターを購入しましたので、卓話
の際ご活用下さい。

ニコニコボックス
＜井田、斎藤、松崎、宮村、大塚、山尾＞
・本日、クラブフォーラム「会員増強につい
て」、皆で話し合いましょう。

＜斎藤、中村、上原、小林（雅）、本、伊石、
加藤、園部＞

・昨日、北分区ゴルフ予選会に参加しまし
た。16チーム中、４位という、まずまずの
成績でした。決勝大会進出には、わずか
0.2ストローク足りませんでした。

＜山口＞
・結婚記念日に素敵なお花をいただきまして
ありがとうございました。

＜中村、折原＞
・笹生さんが、商店会の会長になりました。
一葉桜国際通り振興会で、観音裏の商店会
の活性化を担っていきます。

＜藤掛＞
・須藤さん、先日は台東織物組合の行事にご
参加いただきありがとうございました。

＜藤掛＞
・中国出張と業界の組合行事等で３回連続の
欠席となってしまいました。中国は上海の
南、浙江省杭州と紹興に行ってまいりまし
た。いつもはビジネスホテルですが、今回
はさすがに４つ星級のホテルに泊まり、水
もペットボトルを10本ほど日本から持って
いきました。

＜斎藤、山尾＞
・井田さん、長期のバカンスを楽しまれて良
かったですね。会長、幹事は会社、クラブ
と多忙な毎日を過ごさせて頂いておりま
す。

＜関原、松崎、加藤、遠藤＞
・ヤワラちゃん、優勝おめでとう。北京もが
んばれ!

卓　　　　話

クラブフォーラム

「会 員 増 強 に つ い て 」

グルメブームの熱冷めず、ＴＶは食べ歩き・料理番組のオンパレード。書店は食関連本の山積み。
そこで例会食再考。
“たかが一食 ”…旨い、不味い〜と言う無かれ。ロータリアンたる者、武士は食わねど〜の心意気。
“されど昼食 ”…ある意味、１日で一番重要な食事かも（ブランチの人も含め）。
“まして会食 ”…メンバーが “同じ釜の飯を食う ”大切な一時。
全出席でも年間 50 食限り。“量より質の美味歓迎！ ”
今期の食事、好評です。SAAの皆様のご努力に感謝。　　　　　　　　　　　　　　鮒侍

ちょっと寄り道

「たかが一食、されど昼食、まして会食」


